

Date : 25/08/2014

Un spectacle époustouflant

Par : Jean-François Minot

Bravo. Un immense bravo aux stagiaires de **Darc** qui, vendredi soir, sur la scène de la place Voltaire, ont fait le show devant plusieurs milliers de personnes et Axel Red en personne, enthousiaste et heureuse de retrouver Châteauroux, après sa prestation de l'année dernière. Éric Bellet, le directeur artistique de Darc, et tous les professeurs peuvent être fiers de cette cuvée 2014. Le dynamisme et la joie des stagiaires, palpables à chaque tableau, étaient hautement contagieux.

Les chorégraphies ont réuni, avec bonheur, tous les âges et tous les niveaux, du débutant au professionnel. Chacun a trouvé sa place, à sa mesure. C'est bien là le plus important et c'est ce qui fait aussi le succès de Darc.

Qu'on ne s'y trompe pas, arriver à un tel résultat en quatre jours est incroyable. Comment l'expliquer ? Par l'énergie positive dégagée tout au long de cette quinzaine dans chacun des cours. Et probablement par la pratique de la danse qui garde éternellement jeune.

Évaluation du site

Le site Internet du journal La Nouvelle République du Centre-Ouest diffuse des articles concernant l'actualité générale.

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 330

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine